

# LA BALANZA COMERCIAL AGRICOLA EN 1971

Las exportaciones agrícolas de Francia aumentaron un 31 % en 1971. Las importaciones, por su parte, no aumentaron más que el 3 %. Por ello la balanza francesa de los intercambios agrícolas resultó fuertemente excedentaria. El índice de cobertura de las exportaciones por las importaciones fue de 122 %, frente a 102 % en 1970.

Las exportaciones fueron de 19,47 mil millones de francos, frente a 15,5 mil millones en 1970, y las importaciones de 16,1 mil millones en vez de 15,26 mil millones. El cuadro de a continuación muestra que los productos franceses han progresado considerablemente:

	EXPORTACIONES (millones de francos)	AUMENTOS (1970-1972 en %)
Cereales ... ..	5 796	+ 27
Productos ... ..	2 719	+ 33
Animales-carnes ... ..	2 460	+ 32
vinos ... ..	1 920	+ 41
Espirituosos ... ..	1 338	+ 25
Azúcares ... ..	1 321	+ 28
Frutas y legumbres ... ..	1 235	+ 12
Conservas ... ..	841	+ 25

Este éxito se debe sobre todo al hecho que las sociedades agrícolas y las industrias alimenticias se han entregado seriamente al comercio internacional. Desde que se abrió el Mercado Común de los cereales, hace cinco años, las exportaciones francesas han pasado del doble, de 2,84 mil millones de francos a 5,79 mil millones de francos.

En total, en 1971, las exportaciones francesas aumentaron seis veces más que las importaciones.



BAZUQUEADOR ROTORSA, para el molido de mostos tintos con toda la pasta o dobles pastas (por aire). Distinto, insuperable, caudal de aire regulable. Demostraciones sin compromiso, en cualquier bodega de España.

Solicite Información a:

**SEBASTIAN ROMERO RODRIGUEZ**

Agente Comercial

Santa Ana, 56

Tel. 263

MADRIDEJOS (Toledo)